

El primero de marzo se presentó en el Centro de Educación Física N° 118 de nuestra ciudad, el nuevo director, en reemplazo de la profesora Patricia Fillardo. Gabriel Reus contó, "me encontré con un lugar muy agradable", en el que hay que "mantener la inercia que trae".

Agregó que "vengo de otro CEF donde estaba como interino, los CEF determinan su director por concurso de la provincia, por orden de mérito y una serie de pruebas, se armó un listado y luego de una permanencia en un lugar, por estatuto cambia por nuevo concurso o cuando se acaba el listado, cuando el último tomó un cargo, se vuelve a concursar".

Por eso "estoy acá desde el primero de marzo, vine a conocer las instalaciones y volví a esta ciudad porque vengo de una familia de esta zona, incluso perdí el rastro pero tenía familiares aquí, así que he vuelto. Y me encontré con un lugar muy agradable, yo no me quejo del lugar en el que vivo, pero estaba buscando un lugar diferente para disfrutar lo que estoy haciendo y así se fueron dando muchas cosas, se dio que en el listado estaba bien acomodado como para elegir un destino y además había comprado un terreno en la laguna de Lobos y simultáneamente surgió Roque Pérez, por eso elegí estar acá desde un principio".

La ciudad, los hábitos deportivos, la masiva participación en distintas actividades y propuestas dentro del mundo del deporte también tienen que ver con el motor que encendió el CEF. Al consultar al nuevo director acerca de la propuesta que establecerá en Roque Pérez dijo que "hablamos con Patricia (Fillardo quien estuvo como directora) y con Raúl (Banegas, Secretario del CEF) decidimos mantener la inercia que trae, yo no vengo a solucionar problemas, vengo a seguir con el movimiento que posee la institución, sumaremos por supuesto nuevas propuestas".

En cuanto a la oferta deportiva "será la misma, funciona muy bien, al margen vamos a tratar de aumentar las horas de trabajo y de ahí ver qué otras

## **Gabriel Reus, nuevo director del CEF N° 118**

Escrito por Administrador

Lunes, 08 de Marzo de 2010 00:00

---

actividades podemos sumar".

En materia de infraestructura, Reus expresó que "estamos bien, trabajamos de la misma manera, en los espacios utilizados el año pasado y queremos hacer crecer en infraestructura a la sede del CEF ubicada en la Plaza Almirante Brown, como agregar un salón de usos múltiples, el playón que tenemos es muy bueno pero no se puede usar de la misma forma en la época de verano que en la de invierno porque es al aire libre".

En estos días "me reuniré con la asociación cooperadora que es impresionante, trabaja muy intensamente, es admirable y vamos a seguir trabajando juntos por la institución".

Por último, contó que "iniciamos la semana que viene con las actividades y esperamos contar con la participación de todos", finalizó el nuevo director.